

ABU DABI – Punto de revisión para el comunicado del GAC

Martes, 31 de octubre de 2017 – 12:00 a 12:30 GST

ICANN60 | Abu Dabi, Emiratos Árabes Unidos

TOM DALE:

Hay tres puntos a tener en cuenta que se circularon hoy por la mañana. Por favor, los insto a que revisen este documento. Es la versión 2. Estos tres puntos son los que se han asesorado o los que se han brindado. Tienen que ver en primer lugar con las solicitudes para el .AMAZON y las cadenas de caracteres delegadas. Esto fue debatido anteriormente pero después de los debates que hemos tenido esta semana creo que hay una serie de miembros que seguramente quieran hacer una revisión del texto de .AMAZON e incluir determinada información. En esta etapa no tengo más información al respecto. El asesoramiento a la junta directiva puede avanzar.

El segundo punto tiene que ver con los posibles conflictos entre el asesoramiento del GAC y el PDP en materia de los mecanismos de protección correctivos para las OIG. Este es un tema que se ha debatido pero no hemos tenido la posibilidad de brindar un texto preliminar para que lo considere el GAC.

El tercer punto es abordar la relación entre el GDPR y el WHOIS. Este es un tema que hemos debatido. Sé que hay un texto

---

***Nota: El contenido de este documento es producto resultante de la transcripción de un archivo de audio a un archivo de texto. Si bien la transcripción es fiel al audio en su mayor proporción, en algunos casos puede hallarse incompleta o inexacta por falta de fidelidad del audio, como también puede haber sido corregida gramaticalmente para mejorar la calidad y comprensión del texto. Esta transcripción es proporcionada como material adicional al archive, pero no debe ser considerada como registro autoritativo.***

---

preliminar que está disponible para incorporar en el comunicado. Los insto a que revisen esta documentación.

THOMAS SCHNEIDER: Gracias. ¿Hay algún comentario o pregunta? Sí. Adelante, representante de Irán.

IRÁN: Gracias, señor Presidente. Quiero saber si entendí correctamente con respecto a la declaración de Perú en relación a .AMAZON, que se va a anexar al asesoramiento del GAC. ¿Esto va a ser así o se va a hacer una referencia cruzada al texto que se refiera al tema de .AMAZON que hemos debatido? No sé si esto va a estar dentro del asesoramiento del GAC sobre .AMAZON o si lo vamos a asociar mediante una referencia cruzada en la sesión de debate del documento. Por favor, ¿podría aclarar esto? ¿Hemos decidido dar asesoramiento al respecto sobre .AMAZON o vamos a efectuar preguntas?

THOMAS SCHNEIDER: Gracias, Irán. Esto es algo que el GAC tendrá que decidir mañana cuando trabajemos en la redacción del comunicado. Mi sensación del debate que tuvimos el domingo es que independientemente de lo que digamos, no será asesoramiento sino más bien una primera reacción a la situación que estamos

---

enfrentando actualmente. Esperemos y veamos qué es lo que tenemos como propuesta preliminar, cuál es el texto propuesto de manera preliminar. Luego vamos a trabajar sobre este texto, lo discutiremos y el GAC decidirá qué colocará finalmente. Es muy pronto para hacer especulaciones. Primero tenemos que tener un texto y luego debatirlo, analizarlo y tratar de ponernos de acuerdo respecto de lo que vamos a decir mañana por la tarde. Bien. Tiene la palabra el representante del Reino Unido.

REINO UNIDO: ¿Podríamos por favor verificar quién está trabajando sobre este texto?

THOMAS SCHNEIDER: El domingo invité a aquellos que están más preocupados con este tema a que crearan un grupo de manera informal y trabajaran en este texto. Supongo que esto ya se comenzó a hacer o que están a punto de comenzar a hacerlo. Sí. También le podemos pedir a Tom, que no tiene nada mejor que hacer, por supuesto, que redacte un texto, pero después no lo culpen si el texto no es lo que ustedes esperaban. Tom va a pedir que otros se reúnan con él para poder redactar este texto. Vamos a necesitar su aporte. Necesitamos que estén disponibles. Todo lo que hayamos hablado anteriormente o hayamos consultado va a ser de utilidad. Estamos en sus manos. Muchas gracias.

---

Bien. Si no hay más comentarios, entonces ya estamos un minuto atrasados con respecto a nuestra reunión con el CSG. ¿Alguien puede decirme dónde es esta reunión? ¿Dónde queda?

ORADOR DESCONOCIDO: Es la sala [Madelise].

MANAL ISMAIL: Creo que hubo un cambio en la sala. Julia dice que es la sala Capital Suite 13.

THOMAS SCHNEIDER: Entonces sería la sala Capital Suite 13, para aquellos que van a asistir a esta reunión. Para el resto, nos volvemos a encontrar a las 13:30 para nuestra reunión con la ccNSO. Si no tuvieron tiempo, por supuesto, lean las declaraciones. Estos son los puntos que vamos a discutir luego. Gracias.

**[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN]**